

Neubau Bezirksrathaus Rodenkirchen – Realisierungswettbewerb  
Begründung der Dringlichkeit

Zur Einhaltung der beim Neubau des Bezirksrathaus Rodenkirchen bestehenden Zeitziele – städtebaulicher Wettbewerb bis Februar 2009, Baufertigstellung April 2013 – ist die Entscheidung in der Sitzung des Betriebsausschusses Gebäudewirtschaft am 03.11.2008 nach Vorberatung im Stadtentwicklungsausschuss und der Bezirksvertretung Rodenkirchen zu treffen. Die nächste Sitzung des Betriebsausschusses Gebäudewirtschaft am 08.12.2008 kann hierzu nicht abgewartet werden.